



Deudas a largo plazo del gobierno estatal ascienden a 1,500 MDP: Jordán

Dijo que Fitch Ratings ha elevado la calificación de BCS a AA-, lo que significa una mayor confianza en el manejo de sus cuentas públicas

La Paz, Baja California Sur.- La deuda pública a largo plazo del gobierno de Baja California Sur (BCS) asciende al menos a mil 500 millones de pesos, señaló el titular de la Secretaría de Finanzas y Administración (Secfin), Isidro Jordán Moyrón.

Expuso que para el año 2020 se mantienen buenas expectativas, ya que la calificadora internacional Fitch Ratings ha elevado a AA- la calificación de la entidad, "por el buen manejo de nuestra deuda".

Señaló que existen 2 créditos contratados, uno con el Banco Nacional de México (Banamex) y otro con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), de los cuales en el cuarto año de gobierno se cubrieron 42 millones de pesos.

"Durante 2020 que se vaya reduciendo más y más la deuda que tiene con este buen manejo", dijo el secretario.

Señaló que esta cantidad de deuda pública se considera "manejable" al ser inferior al 1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) de la entidad.

"Eso habla bien de BCS por eso somos el tercer estado menor endeudado. Solo detrás de Tlaxcala que no debe ni un solo peso, luego Querétaro y luego BCS", finalizó.